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 Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Ar quitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Na cional de 
Córdoba, el día siete de diciembre de dos mil diez a la hora dieciocho y cuarenta y cinco minutos, con  la presencia 
de los Sres. consejeros Olguín, Elicabe, Marchisio (h asta la hora veinte y diez minutos), Menso, Caporos si (omitió 
firmar asistencia), Diaz, Girelli, De la Fuente, Sat tler (omitió firmar asistencia), Arévalo, Varotta, B o, Wurch, 
Domínguez (omitió firmar asistencia), Benzaquén y N óbile, se inicia la última Sesión Ordinaria del año dos mil diez, 
con la presidencia del Sr. decano arq. Hugo Bonaiuti  y la actuación como secretario del Sr. secretario g eneral arq. 
Eduardo Fernandez, para el tratamiento del siguiente  orden del día:  
 
1. FIRMA DE ACTAS. 
 
Los Sres. Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria del día veintitrés de noviembre de dos mil diez.  
 
2. FIRMA DE ACTAS. 
 
3. INFORME DEL DECANO: 
 
•••• HOMENAJE AL ARQ. LUIS RÉBORA. 
El Decano  comunica que se realizará el Homenaje al arq. Rébora en el marco de la serie de homenajes a los maestros que 
realiza la Facultad, el próximo jueves nueve de diciembre a la hora diecinueve en Ciudad Universitaria.  
Continúa informando que se colocará una placa con el nombre del arq. Rébora en el Auditorio de Ciudad Universitaria, y 
formula invitación a todos los Consejeros. 
SE INVITA A LA COMUNIDAD EDUCATIVA DE LA FAUD AL ACTO DE H OMENAJE AL ARQ. RÉBORA 
 
•••• SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO 
El Decano  propone que se realice una Sesión Extraordinaria del Consejo para el tratamiento del expediente 56842/2010, 
referente a la Reglamentación de la Práctica Profesional Asistida. 
SE CONVOCA A SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO PARA EL PRÓXIMO MARTES CATORCE 
DE DICIEMBRE A LA HORA DIECIOCHO Y TREINTA MINUTOS 
 
•••• DESPEDIDA DEL AÑO 
El Decano comunica que se realizará un almuerzo el miércoles veintidós de diciembre en Ciudad Universitaria, con motivo 
de la despedida del año, y formula invitación a la comunidad educativa de la Faud.  
SE INVITA A LA COMUNIDAD EDUCATIVA DE LA FAUD A PARTICIPAR DEL ENCUENTRO PARA LA DESPEDIDA 
DEL AÑO 
 
4. DESPACHO DE COMISIONES 
 
4.1. COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO: 
 
1.1.1.1. 49200/2010 - SCHELOTTO, GUILLERMO Y HAMES, MIGUEL. ELEVAN INF ORME REFERENTE A LOS CURSOS 

DE DISEÑO DE CALZADO, DISEÑO DE COMPONENTES PARA CALZADO Y DISEÑO  PARA LA INDUSTRIA 
DEL CALZADO. 

El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: TOMADO CONOCIMIENTO DEL INFORME FINAL DE LOS CURSOS DICTADOS, SE DEJA CONSTANCIA 
DEL CUMPLIMIENTO DE LO PROPUESTO EN SU MOMENTO, SEGÚN CONVENIOS Y ANEXOS. Y VISTO QUE EL 
ARQ. SCHELOTTO SOLICITA SU DIFUSIÓN, SE RECOMIENDA SUBIR EL ARCHIVO A LA PÁGINA WEB DE LA FAUD 
(SECCIÓN NOVEDADES) Y SE ACONSEJA LA CONTINUIDAD DE LA CAPACITACIÓN. 
FIRMAN: BARRIONUEVO, MARCHISIO, SAIFE. 
SE APRUEBA 
 
2.2.2.2. 26529/2009 - FERRO, CECILIA. ELEVA PROYECTO DE EMPADRONAMIENTO  DE TRABAJOS EN DISEÑO 

INDUSTRIAL. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
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 ACONSEJA: VISTO LO EXPRESADO EN LA RESOLUCIÓN H.C.S. 70/90, SEGÚN INFORME CUDAP SECYT, Y 
QUE EL EMPADRONAMIENTO YA SE REALIZA EN FORMA SIMILAR ACTUALMENTE EN BIBLIOTECA FAUD, 
DE LOS TRABAJOS FINALES DE DISEÑO INDUSTRIAL, SE ACONSEJA NO HACER LUGAR A LA PROPUESTA 
DE LA DRA. FERRO. 
FIRMAN: MARCHISIO, BARRIONUEVO, SAIFE. 

SE APRUEBA 
 
INGRESAN SOBRE TABLAS LOS SIGUIENTES EXPTES. CON DESPACHO DE COMISIONES  DE VIGILANCIA Y 
REGLAMENTO Y ENSEÑANZA DE LOS DÍAS SEIS Y SIETE DE DICIEMBRE, PREVIOS A  LA SESIÓN DE CONSEJO:  
 
•••• 33796/2010 - ARQ. PILATTI, JOSÉ. ELEVA PROYECTO DE RESOL. PARA M ODIFICAR LA ORDEN. 17/88 DEL 

H.C.D. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: DESESTIMAR LA PROPUESTA PRESENTADA. SI BIEN SE ACUERDA CON LA NECESIDAD DE UNA 
REFLEXIÓN ACERCA DE LOS DIFERENTES TEMAS QUE SE PRESENTAN EN LAS COMISIONES 
CORRESPONDIENTES, EXISTEN CUESTIONES DE COYUNTURA QUE DEMANDAN UN TRATAMIENTO EXPEDITIVO 
EN EL SENO DEL CONSEJO, ESPACIO FUNDAMENTAL DE DISCUSIÓN. 
FIRMAN: ARÉVALO, MENSO, OLGUÍN, BO. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS 
 
•••• 36991/2010 - RECTORA U.N.C. ELEVA COPIA R.R. Nº 3587/08 (ENCOMIENDA A LAS AUTORIDADES DE LAS 

UNIDADES ACADÉMICAS DISPONGAN MEDIDAS REFERENTES A FESTEJOS DE EGRESADO S. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: RECOMENDAR A LAS CÁTEDRAS DE TESIS Y TRABAJO FINAL, INSTRUIR A LOS ALUMNOS ACERCA 
DE LA DISPOSICIÓN DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR DE EVITAR AGRESIONES A LA DIGNIDAD DE LOS 
ALUMNOS, DAÑOS A TERCEROS O A BIENES Y ESPACIOS PÚBLICOS DE LA UNIVERSIDAD Y SUS ADYACENCIAS. 
FIRMAN: LITVIN, ARÉVALO, MENSO, BENZAQUÉN, OLGUÍN. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS 
 
•••• 2987/2010 - OLGUÍN, GUILLERMO. ELEVA CONSIDERACIONES REFERENTES  A EVALUACIÓN DE LAS 

ACTIVIDADES DESARROLLADAS POR LOS ALUMNOS DEL CURSO DE NIVELACIÓ N. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: DADO EL TIEMPO TRANSCURRIDO Y QUE EL EXPTE. SE HA VUELTO ABSTRACTO, PASAR A 
ARCHIVO. 
FIRMAN: DIAZ, LITVIN, ARÉVALO, MENSO, BENZAQUÉN. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS CON LA ABSTENCION DEL CONSEJERO OLGUIN.   
 
•••• NOTA 5065/2010 - PROF. TITULAR HISTORIA DEL DISEÑO INDUST RIAL III. ELEVA INFORME SOBRE EL 

DESEMPEÑO DE LOS ADSCRIPTOS LABARTHE Y MALDONADO. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: HABIENDO CUMPLIDO CON TODOS LOS REQUISITOS NECESARIOS, OTORGAR EL ESTADIO DE 
ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS A LOS SRES. LUCIANO MALDONADO Y ESTEBAN LABARTHE EN LA 
CÁTEDRA DE DISEÑO INDUSTRIAL III. 
FIRMAN: DIAZ, LITVIN, ARÉVALO, MENSO, OLGUÍN. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS 
 
•••• 55340/2010 - PROF. TITULAR HISTORIA DEL DISEÑO INDUSTRIAL  II. SOLICITA CERTIFICACIÓN COMO 

ADSCRIPTA FORMADA DE LA D.I. ELIANA FERNANDEZ. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: HABIENDO CUMPLIDO CON TODOS LOS REQUISITOS NECESARIOS, OTORGAR EL ESTADIO DE 
ADSCRIPTA FORMADA A LA D.I. ELIANA FERNANDEZ FORTUNATO EN LA CÁTEDRA DE HISTORIA DEL DISEÑO 
INDUSTRIAL II. 
FIRMAN: DIAZ, LITVIN, ARÉVALO, MENSO, OLGUÍN. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS 
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 •••• 27072/2008  FERRARIS, ROBERTO. ELEVA PROYECTO DE CREACIÓN DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN DE 
LA GRÁFICA APLICADA AL DISEÑO. 

El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA:  
1. APROBAR EL CAMBIO EN LA ORDEN. Nº 157/07 (REGLAMENTACIÓN DE LOS INSTITUTOS) EN SU ART. 9º INC. 
a.3, QUE DEBERÁ DECIR: “LOS CARGOS DE GESTIÓN DE INSTITUTOS, CENTROS O TALLERES DE NUEVA 
CREACIÓN O… CUANDO DEBAN SER RENOVADOS POR VACANCIA (DIRECTOR Y SUBDIRECTOR) SE CUBRIRÁN 
POR ANTECEDENTES ESPECÍFICOS EN EL ÁREA TEMÁTICA Y PROYECTO DE GESTIÓN DEL INSTITUTO, CENTRO 
O TALLER, EN UN TODO DE ACUERDO AL ART. 96 IN. 9 DEL ESTATUTO UNIVERSITARIO. 
FIRMAN: DIAZ, LITVIN, ARÉVALO, BENZAQUÉN. 
2. INTEGRAR EL JURADO CON: LA SECRETARIA DE INVESTIGACIÓN, ARQ. MARÍA DEL CARMEN FRANCHELLO, 
UN REPRESENTANTE DE LA SECYT UNC, DR. WALTER DAL LAGO, UN DIRECTOR DE INSTITUTO DE LA FAUD, 
ARQ. JUANA BUSTAMANTE, ESTOS ÚLTIMOS ELEGIDOS POR SORTEO. 
FIRMAN: BENZAQUÉN, DIAZ, MENSO, ARÉVALO. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS 
 
•••• 55645/2010 SUBSECRET. ACADÉMICA. PROPUESTA DE DOBLE TURNO DE CU RSADO PARA CUARTO AÑO 

DE LA CARRERA DE DISEÑO INDUSTRIAL. 
El Secretario  lee el despacho de las Comisiones de Enseñaza y Vigilancia y Rglamento:   
ACONSEJA: APROBAR LA PROPUESTA DE DOBLE TURNO DE CURSADO PARA 4º AÑO DE LA CARRERA DE 
DISEÑO INDUSTRIAL. 
FIRMAN: BO, VAROTTA, ELICABE, BENZAQUÉN, OLIVA. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS 
 
•••• 54625/2010 - ASAMBLEA DE ESTUDIANTES DE ARQUITECTURA Y DISEÑO INDUSTRIAL. ELEVA PROYECTO 

DE RESOLUCIÓN REFERENTE AL ANTEPROYECTO DE LEY DE EDUCACIÓN PROVINCIA L. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA:  
DESPACHO Nº 1.  
ART. 1º. ESTE CUERPO SE PRONUNCIE POR EL RECHAZO DEL ANTEPROYECTO DE REFORMA DE LA LEY DE 
EDUCACIÓN PROVINCIAL 8113. 
ART. 2º. EXPRESE LA NECESIDAD DE LA POSTERGACIÓN DEL TRATAMIENTO DE DICHA LEY. GARANTIZANDO LA 
DISCUSIÓN LEGÍTIMA Y DEMOCRÁTICA EN TODA LA COMUNIDAD EDUCATIVA, PARA LA ELABORACIÓN DE UNA 
NUEVA LEY PROVINCIAL DE EDUCACIÓN. 
ART. 3º. PROMOVER LA ORGANIZACIÓN Y REALIZACIÓN DE ACTIVIDADES DE DIFUSIÓN Y DEBATE SOBRE EL 
ANTEPROYECTO EN DISCUSIÓN Y SOBRE UNA FUTURA LEY DE EDUCACIÓN PROVINCIAL, EN EL ÁMBITO DE LA 
U.N.C. Y LA FAUD. 
ART. 5º PUBLICAR LAS RESOLUCIONES TOMADAS POR EL H.C.D. Y REMITIR COPIAS AL MINISTERIO DE 
EDUCACIÓN PROVINCIAL Y A LA LEGISLATURA DE CÓRDOBA. 
FIRMAN: BO, BENZAQUÉN, LITVIN. 
DESPACHO Nº 2.  
RESPECTO AL CONSEJO PROVINCIAL DE POLÍTICAS EDUCATIVAS. 
ART. 4º DADO QUE LA CONFORMACIÓN DEL CONSEJO PROVINCIAL DE POLÍTICAS EDUCATIVAS NO ES 
LEGÍTIMO Y REPRESENTATIVO DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA EN SU CONJUNTO, DEBIDO A LA AUSENCIA DE 
LOS ACTORES DIRECTAMENTE INVOLUCRADOS (PADRES, DOCENTES, ESTUDIANTES) Y SÍ CONTEMPLA LA 
PARTICIPACIÓN DE LA IGLESIA Y LAS EMPRESAS PRIVADAS, SOLICITAMOS QUE LA U.N.C. SE RETIRE DE DICHA 
INSTITUCIÓN, PROMOVIENDO UN NUEVO ESPACIO LEGÍTIMO DE PARTICIPACIÓN DEMOCRÁTICA PARA LA 
DEFINICIÓN DE LAS POLÍTICAS EDUCATIVAS. 
FIRMAN: LITVIN. 
Toma la palabra la consejera Bo  para explicar las razones por las que se firmó el primer despacho y no el segundo. Alega 
que no se acuerda con el Consejo de Políticas Públicas, en cuanto a la conformación y la preponderancia que se le otorga 
a la iglesia y a las empresas privadas y que lo que no comparten en el último despacho es que la Universidad deje de 
participar en ese debate.  
La consejera Caporossi solicita que se trate por separado y se contemplen por un lado los artículos 1º, 2º y 3º y por otro 
lado el artículo 4º.  
La consejera Bo  acuerda.  
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 El tema es puesto a consideración y discusión por los Consejeros, y se acuerda con el Despacho Nº 1, con el agregado de 
solicitar que la Universidad promueva un espacio legítimo de participación.  
El Secretario  pide la palabra para explicar que en caso de que la Universidad se retire y promueva un espacio amplio de 
participación, éste no será vinculante. Expresa que al ser una ley provincial, los que están facultados para invitar y 
promover una participación más amplia son el Poder Ejecutivo o la Unicameral. Sugiere que se trate de mejorar el espacio 
ya existente. 
El Secretario  lee el párrafo que se modifica: ART. 4º DADO QUE LA CONFORMACIÓN DEL CONSEJO PROVINCIAL DE 
POLÍTICAS EDUCATIVAS NO ES LEGÍTIMO Y REPRESENTATIVO DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA EN SU 
CONJUNTO, DEBIDO A LA AUSENCIA DE LOS ACTORES DIRECTAMENTE INVOLUCRADOS (PADRES, DOCENTES, 
ESTUDIANTES) Y SÍ CONTEMPLA LA PARTICIPACIÓN DE LA IGLESIA Y LAS EMPRESAS PRIVADAS, SOLICITAMOS 
QUE LA U.N.C.PROMUEVA UN ESPACIO LEGÍTIMO DE PARTICIPACIÓN DEMOCRÁTICA PARA LA DEFINICIÓN DE 
LAS POLÍTICAS EDUCTAVIVAS.  
Se procede a la votación por el despacho Nº 1. 
Olguín: sí 
Elicabe: sí 
Marchisio: sí 
Menso: sí 
Caporossi: sí 
Díaz: sí 
Girelli: sí 
De la fuente: sí 
Sattler: sí 
Arévalo: sí  
Varotta: sí 
Bo: sí 
Wurch: sí 
Domínguez: sí 
Benzaquén: sí 
Nóbile: sí 
Se aprueba por unanimidad. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS EL DESPACHO Nº 1 CON MODIFICACIONES 
 
•••• 56540/2010 - SECRET. ACADÉMICA. ELEVA CRONOGRAMA ACADÉMICO  2011. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: APROBAR EL CRONOGRAMA ACADÉMICO 2011. 
ENCOMENDAR A LOS DPTOS. LA ORGANIZACIÓN DE SEMINARIOS ENTRE CÁTEDRAS POR NIVEL, PARA 
ACORDAR CONTENIDOS (EN VISTA A LA REVISIÓN DE PLAN DE ESTUDIOS 2007) Y NIVELES DE ENTREGA Y 
MOMENTO DE SÍNTESIS. 
FIRMAN: CAPOROSSI, ELICABE, DIAZ, BENZAQUÉN, BO, VAROTTA. 
La consejera Caporossi hace notar que hay un problema con el segundo cuatrimestre, en lo referente al período final de 
las asignaturas cursadas. Plantea un objetivo doble para el año próximo: por un lado revisar el plan de estudios 2007 en 
cuanto a contenidos y por otro lado analizar las situaciones concretas que se dan a fin de año. 
El consejero Wurch,  como representante del claustro estudiantil, pide la palabra para solicitar que se revean los 
contenidos, porque desde el Centro de Estudiantes se presentó un informe que arrojó números alarmantes: el 86% de los 
estudiantes de 2º año de la Carrera de Arquitectura deja de cursar dos materias en el año por la exigencia que tienen. 
Propone que las cátedras revean los contenidos y acuerden entre sí, ya que el mayor inconveniente de los alumnos es la 
falta de tiempo para terminar los trabajos.  
Toma la palabra el consejero Olguín  para expresar que es más relevante discutir este tema, no sólo con los Profesores 
Titulares de las asignaturas, sino también con los Profesores Asistentes, ya que son los que fijan los niveles de exigencia y 
la implementación de la propuesta pedagógica concreta. 
Los miembros del Consejo discuten el tema y llegan al consenso.  
SE APRUEBA SOBRE TABLAS 
 
•••• 46607/2010 - CONSEJEROS GEADI. ELEVAN PROYECTO DE RESOLUCIÓN RE FERENTE A LA MATERIA 

ELECTIVA DISEÑO DE ILUMINACIÓN INTERIOR. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
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 ACONSEJA: VISTO QUE LA MATERIA SE DICTARÁ EN EL CICLO LECTIVO 2011, PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: DIAZ, VAROTTA, CAPOROSSI, OLIVA, BENZAQUÉN, BO. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS 
 
•••• 45402/2010 - CONSEJEROS GEADI. SOLICITAN CAMBIO EN MATERIA  P.P.A. PLAN 2007. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: VISTO QUE SE HA TORNADO ABSTRACTO, PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: VAROTTA, BENZAQUÉN, OLIVA. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS 
 
•••• 19500/2010 - CONSEJEROS GEADI. ELEVAN CONSIDERACIONES REFERENTES AL  SISTEMA GUARANÍ. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: DE ACUERDO A LO SOLICITADO Y ASESORADOS POR EL DPTO. DE INFORMÁTICA ADMINISTRATIVA, 
QUE LA MODALIDAD DE INSCRIPCIÓN SE REALICE DE MANERA ESCALONADA: 
LUNES: 5º Y 3º AÑO 
MARTES: 4º Y 2º AÑO 
MIÉRCOLES: RECURSANTES DE 1º AÑO 
JUEVES Y VIERNES: TODAS LAS MATERIAS. 
DAR AMPLIA DIFUSIÓN DE LA MODALIDAD DE INSCRIPCIÓN. 
FIRMAN: DIAZ, CAPOROSSI, VAROTTA, BETTOLLI, BO, OLIVA. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS 
 
•••• 26746/2010 - FAUD. ELEVA COPIA DE LA RESOL. H.C.D. Nº 288 /00 (BACHILLER UNIVERSITARIO) 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: APROBAR EL PROYECTO DE RESOLUCIÓN PARA EL OTORGAMIENTO DEL CERTIFICADO 
ACADÉMICO DE BACHILLER UNIVERSITARIO. 
FIRMAN: BO, NÓBILE, BENZAQUÉN, VAROTTA, BRITOS, WURCH. 
Las consejeras Bo  y Varotta argumentan que este certificado, que no es habilitante, sería útil para los ex alumnos en el 
momento de buscar empleo.  
La consejera Caporossi considera que el Certificado de Bachiller Universitario en la Facultad no tiene valor, que resulta 
confuso certificar una estructura pedagógica como es el bachillerato. Dice que la Facultad sólo puede certificar que es 
alumno o que es arquitecto. 
A continuación la consejera Nóbile  explica que el certificado demuestra que un alumno cursó y aprobó hasta tercer año.  
La consejera Bo  agrega que en la Universidad se está aplicando, que hay unidades académicas que lo otorgan.  
El tema es puesto en consideración entre los miembros del Consejo, y se procede a la votación por la aprobación del 
Despacho de Comisión. 
Olguín: sí 
Elicabe: sí 
Marchisio: se retiró 
Menso: sí 
Caporossi: no 
Díaz: no 
Girelli: sí 
De la fuente: no 
Sattler: sí  
Arévalo: sí 
Varotta: sí 
Bo: sí 
Wurch: sí  
Domínguez: no 
Benzaquén: sí  
Nóbile: sí  
El Despacho se aprueba.  
SE APRUEBA SOBRE TABLAS 
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 5. ASUNTOS ENTRADOS: 
 
CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO  
111111111111............    4983/2010 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO UN CARGO  DE PROF. ADJUNTO DEDIC. 

SEMIEXCL. (ASESOR EN URBANISMO) EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA VI A Y B. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
222222222222............    37022/2009 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO CARGO D E PROF. ASISTENTE DEDIC. 

SEMIEXCL. EN LA CÁTEDRA DE SISTEMAS GRÁFICOS DE EXPRESIÓN B. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
333333333333............    29479/2009 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECED ENTES Y OPOSICIÓN PARA 

CUBRIR DOS CARGOS DE PROF. ASISTENTE EN LA CÁTEDRA DE TEORÍA Y MÉTODOS A DE LA CARRERA 
DE ARQUITECTURA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
444444444444............    36262/2009 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DOS CARG OS DE PROF. ASISTENTE DEDIC. 

SIMPLE EN LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA II A. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
LLAMADOS A CONCURSO  
555555555555............    49905/2010 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN 

PARA CUBRIR DOS CARGOS DE PROF. ADJUNTO EN LA CÁTEDRA DE A RQUITECTURA VI A. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA  
 
666666666666............    51270/2010 – SECRET. ACADÉMICA. CONCURSO DE TÍTULOS, ANT ECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 

CUBRIR UN CARGO DE PROF. ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL. EN LA CÁ TEDRA DE ARQUITECTURA VI C. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA  
 
ADSCRIPTOS 
777777777777............    56977/2010 – PROF. DISEÑO SUSTENTABLE. SOLICITA CERTIFICADO DE ADSCRIPTA FOPRMADA PARA 

LA ARQ. FLORENCIA MERCADO LUNA. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS  
888888888888............    56966/2010 – SECRET. ACADÉMICA. EVALUACIÓN DE ALUMNOS ADSC RIPTOS EN MORFOLOGÍA II A. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
INFORMES 
999999999999............    58212/2010 – RIONDET, VIVIANA. ELEVA INFORME DE LA INVESTIGAC IÓN POR AÑO SABÁTICO 2009. 
PASA A COMISIONES DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO Y VIGILANCIA Y REGLA MENTO 
 
6. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 
 
5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 
 
•••• RESOL. Nº 1277/10.  
•••• RESOL. Nº 1318/10.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
7. RESOLUCIONES DECANALES 1048, 1049 Y DESDE EL Nº 1065 HASTA EL Nº 1128   
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRE CTIVO 
DE FECHA 07 DE DICIEMBRE DE DOS MIL DIEZ 

 

7

 7.   RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 1071, 1073, 1074, 1075, 1076, 1089, 1093, 1094, 
1095, 1096, 1097, 1098, 1099, 1100, 1101, 1102, 1103, 1113, 1119, 1121   

 
SE APRUEBAN 
 
8.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 
 
NO SE PRESENTAN TEMAS 
 
9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 
 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la última Sesión  Ordinaria del año dos mil diez, a la hora veinte y  veinticinco 
minutos del día siete de diciembre de dos mil diez y no se fija la próxima Sesión Ordinaria. 
 
 

 


